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CONSELHO MUNICIPAL DE SALTO/SP 

 
25ª ATA - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO  
29/04/2024  

 

Aos vinte e nove dias de abril de 2024 às 18h17 reuniram se na Clínica de Saúde 
Moutonnée, situada no endereço Avenida Parque Rocha Moutonneé, 2.800 – Parque 
Rocha Moutonnée, foi dado início a reunião ordinária pelo Presidente do CMSS – 
Thiago José Isola, dando as boas-vindas a todos, além dos conselheiros titulares, 
suplentes e ouvintes conforme lista de presença. O Presidente agradeceu a presença 
dos representantes das Pastorais de Saúde da de Salto, que participaram através de 
convite feito pelo Sr. Elielson, conselheiro de saúde, que na data de hoje, justificou 
sua ausência por e-mail e também do Presidente do CMJ (Conselho Municipal de 
Juventude). A reunião foi conduzida inicialmente pelo Presidente, no qual solicitou 
para que a Sr. Mauro Takanori Okumura, iniciasse a reunião conduzindo a 
apresentação do Plano PAS – Plano Anual de Saúde – 2025.  O representante da 
Secretaria de Saúde, Sr. Mauro, entregou as pendencias de respostas da última 
reunião do Conselho e ficou à disposição para que fosse agendado uma reunião para 
tirar as dúvidas.   
 

• Debate acerca da 4ª Conferencia Estadual de Gestão do Trabalho e educação 
na Saúde do Estado de São Paulo.  

• Debate Geral sobre temas pertinentes ao Conselho. 
 

A reunião contou com a presença do Sr. Fabio Pedroso, servidor municipal do 
Departamento da Controladoria Geral da Prefeitura, no qual acompanha as reuniões 
do conselho. Dando sequência na reunião, o Sr. Mauro apresentou o Plano Anual de 
Saúde 2025 e informou que sobre a contemplação do Novo PAC para construção de 
2 Unidades Básicas de Saúde, de cerca de 5 milhões de reais cada um, e que ainda 
é necessário o término do cadastro por parte do município e governo federal. A 
Conselheira Leila Lobo, informa sobre o Conselho realizar a Conferência Municipal de 
Saúde, sobre a mesma e também verificar a previsão e recursos. Conselheira Graziela 
Costa, solicita informações sobre a pauta do PAS (Plano Anual de Saúde) que não 
estava na convocação da reunião. Foi explicado pelo Presidente que a pauta foi 
informada no grupo e aceita por todos, sendo que o tema entrou no “Debate Geral 
sobre temas pertinentes aos Conselhos”. Proposta da Representante da Pastoral da 
Saúde, Rosa Ester O. Muniz, sobre a possibilidade de incluir repasses as Pastorais 
de Saúde da cidade de Salto. Ouvinte Thiago Mendes (Presidente do Conselho 
Municipal da Juventude) informou se há possibilidade de realizar a interface de outros 
conselhos para proposta ao Conselho da Saúde. A Conselheira Graziela informa que 
acha importante, saber o que está sendo feito com as propostas informadas e 
aprovadas na conferência do município ano passado. Após os apontamentos 
informados, deu-se início a votação e a Programação Anual de Saúde (PAS) 2025 foi 



CMSS – Conselho Municipal de Saúde 

Salto/SP 

 

 

Av. Tranquilo Giannini, nº 861 – Distrito Industrial  

CEP 13.329-600 – SALTO-SP – CNPJ 46.634.507/0001-06  

Telefone: (11) 4602.8500  

www.salto.sp.gov.br 

 

aprovada por unanimidade, 3 votos sociedade civil e 7 do poder público. Na sequencia 
o Presidente apresenta oficialmente a Secretária de Saúde do Município de Salto, 
Márcia Vieira Fernandes Batista. Após apresentação, o Presidente do Conselho 
solicita para que dê sequência para abordar o tema: Debate acerca da 4ª Conferencia 
Estadual de Gestão do Trabalho e educação na Saúde do Estado de São Paulo, 
solicitando para que a Conselheira e gestora da atenção Básica Leila Lobo, para que 
faça a explanação. A mesma relata sobre a conferência da macrorregional e que até 
30/06 precisa sair os delegados para a representação, a nível nacional, porém, o 
Conselho necessita fazer todo o processo, pois a Secretaria não tem condições de 
assumir, serão três eixos. Sugestão, devido as ausências que ocorrerão por conta do 
ano eleitoral, o Presidente informa que fará via watsap, explicando sobre como ficará 
e fará uma votação no próprio grupo do conselho. A conselheira Leila, Presidente, e 
Dra. Graziela sugere antecipar 1 semana a apresentação da audiência pública da 
saúde que ocorrerá em 29 de maio para que os conselheiros possam analisar, assim 
como enviar com antecedencia a Camara Municipal. Para os temas livres, segundo o 
Presidente foi criado uma comissão criada por Elielson, Graziela, Ilza, sobre alguns 
questionamentos da prestação de contas do Fundo da Saúde, assim a conselheira 
como relatora da Comissão de analise de Contas, solicitou o suporte tecnico do 
servidor Mauro para analise das contas, assim Mauro sugeriu que seja após o dia 
10/05. Presidente reforça o convite da Oficina participativa do Uso de Solo. Segundo 
a Dra. Graziela, informa que está acompanhando sobre o decreto executivo 
emergencial 93/2024 em decorrencia da dengue e gostaria de saber quais ações 
estão sendo executadas e se houve recebimento de recursos financeiros para 
combate a dengue no município. A gestora Leila inicia os esclarecimentos informando 
que há desde 2013, existe a sala de situação, várias ações, atenção primária que 
realiza vistorias junto as visitas, PSE (Programa Saúde nas escolas), as equipes de 
zoonoses de controle de endemias com vistorias nas residências realizando 118mil 
reais (recurso estadual) e governo federal (206 mil), através de um plano de ações 
para três meses sobre a dengue e houve a criação do centro de atendimento dengue, 
onde é um suporte a unidade básica, com três classificação A/B, e C/D são atendidos 
no hospital, reforça a importância de cada um olhar sua residência. A conselheira 
Graziela pergunta se houve mais contratações de agentes de saude ou comunitarios 
para ações. A conselheira Josi Miranda reforça que iniciaram o trabalho em combate 
a dengue, relizadas no Jardim Celani e Santa Cruz, reforçando pela Chefe de 
Gabinete. Foi sugerida a participação do Leandro na proxima reunião do conselho, 
colocado no grupo sobre as ações da dengue e também sugerido a vinda do Leandro, 
Biólogo do setor de zoonoses. Sr. Thiago Mendes, Presidente do Conselho da 
Juventude pergunta se há o comparecimento de representantes da empresa que 
administra o hospital nas reuniões do conselho. Ele teve uma experiência ruim, quanto 
a falta da Ouvidoria/SAU 24h que não encontrou dentro da unidade, pois queria falar 
pessoalmente, e segundo informaram não tinha o serviço na data do ocorrido, mas  
formalizou sua reclamação. Essa situação aconteceu na última terça (23/04). A 
conselheira Graziela solicitou para que fornecesse o contrato do Hospital Municipal 
para avaliação, pois segundo a mesma, informa que não estava sendo cumprido, e 
faltava pediatra no pronto atendimento há 6 meses, obteve a informação por 
profissionais que trabalham no hospital. Mauro representante da Secretaria informou 
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que vai questionar o IGATS sobre a situação explanada pelo Sr. Thiago (CMJ). A 
conselheira e gestora da Atenção Básica Leila, explica sobre os atendimentos na rede 
quanto a questão da dengue. A conselheira Graziela, questionou a a mortalidade 
infantil, que ainda não houve retorno, informado que está sendo finalizado os 
levantamentos e relatório por uma comissão. Finalizada a reunião as 20h22min. 
 
 
 
 
 
 
Com as pautas discutidas, o/a Presidente eleito, Sr. Thiago José Isola, às 20:22, 
encerra a reunião e agradece a presença de todos. Eu, Cristiane Maiante de Oliveira 

1º/ª Secretário/a do CMSS, lavrei esta ata, que segue assinada pelo Presidente. 
 

 

 

Thiago José Isola 

Presidente do Conselho 
Municipal de Salto de Salto 


